

Frontel aguarda resultados en el corto plazo para combatir delito

Gerente zonal expresó que desea que investigaciones logren desarticular bandas que se dedican a robar cables.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

El gerente zonal de Frontel en la región del Biobío, Fernando Caire, señaló que la empresa espera resultados rápidos de las investigaciones existentes por robo de cables en la zona.

Asimismo, aseguró que estas situaciones ocurrirían con mayor frecuencia en la provincia del Biobío, pero que ahora ya se han trasladado hacia las provincias de Arauco y Concepción.

El gerente señaló que "el robo de cable en la región es una realidad que nos preocupa, ya que aumentó respecto al mismo periodo del 2024".

En el desglose, Caire describió que "de enero a abril del 2025 se registraron 31 robos de tendido eléctrico de nuestras instalaciones emplazadas en la región y que corresponden a 54.430 metros de cable de cobre, lo que ha afectado la calidad y continuidad del servicio a más de 11 mil familias".

Al momento de comprar esta realidad con lo sucedido en 2024, el ejecutivo manifestó que "el año pasado, en el mismo



EN 2025 SE HAN REGISTRADO 31 ROBOS DE TENDIDO ELÉCTRICO EN ZONA DE FRONTEL

periodo de enero a abril, hubo 28 robos, con 40.270 metros de cable sustraído y afectó la continuidad de servicio a 8.590 familias".

"Por otro lado, hemos notado que este delito, que se concentraba principalmente en la provin-

cia de Biobío, actualmente se ha trasladado a las otras 2 provincias de la región", dijo.

Caire expresó que "actualmente existe una mesa de trabajo regional contra el robo de cable de cobre, en la que participa-

mos activamente, y que ha permitido la coordinación de todos los organismos involucrados en la materia, aunando esfuerzos públicos y privados.

Asimismo, aseguró que "respecto a los robos en nuestras instalaciones,

“
 Entre enero y abril de 2025 se registraron 31 robos, que son 54.430 metros de cables de cobre”.

Fernando Caire

como Frontel hemos aportado todos los antecedentes en los procesos investigativos que lleva adelante el Ministerio Público. Esperamos que en el corto plazo tengamos resultados que permitan desarticular las bandas de crimen organizado del robo de cable en la región".

En cuanto a las consecuencias que ha significado para el funcionamiento de la empresa, el gerente zonal señaló que "lamentablemente los principales afectados de este delito son las familias, sectores productivos y servicios públicos que han tenido interrupciones del suministro eléctrico a raíz de esta causa. Debido a lo anterior, como Frontel continuaremos trabajando en conjunto con las au-

toridades para combatir este delito, donde reiteramos el llamado a la comunidad a que, si observan personas extrañas circulando en las inmediaciones, en situaciones sospechosas o donde vean acumulación de material de cobre en lugares informales, denuncien a los números de las policías uniformada o civil, al teléfono Denuncia Seguro *4242 o al número de atención a clientes de Frontel 800 600 802".

VECINOS

Javier Olguín, vecino de Arauco, señaló que "uno se da cuenta que hay más cortes de luz que antes y entre los mismos vecinos nos damos cuenta que es porque se roban los cables. Yo no entiendo por qué está de moda. En las noticias se ven casos en todas partes".

Carla Rodríguez, vecina de Talcahuano, añadió que "vemos a cada rato que hay semáforos sin funcionar y cables colgando, sea en el centro, cerca de La Tortuga o en Bilbao. Esto ha sobrepasado cualquier planificación yo creo. Ojalá que logren dar con los responsables de estos robos", cerró. ☺